

BIG ISSUE

Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Sukabumi Jalankan Door To Door System, Masyarakat Respons Positif

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

May 19, 2024 - 13:38



Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Sukabumi Jalankan Door To Door System, Masyarakat Respons Positif

Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH, MH, mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Gunung Bentang, Bripka Indra Permana,

dalam menjalankan Door To Door System (DDS) pada hari Minggu, tanggal 18 Mei 2024.

Dalam kegiatan yang dimulai pukul 11.00 WIB hingga selesai, Bripka Indra Permana mendatangi rumah-rumah warga di Kp. Sirnajaya RT.06/01 Ds. Gunung Bentang Kec. Sagaranten Kab. Sukabumi. Respons dari masyarakat terhadap kehadiran Bhabinkamtibmas sangat positif.

Bripka Indra Permana memberikan himbauan kepada warga masyarakat dengan penuh kepedulian. Salah satu poin penting yang disampaikan adalah mengajak warga untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan dengan proaktif. Selain itu, ia juga mengingatkan agar warga segera berkoordinasi dengannya jika menemui kendala atau memiliki informasi terkait dengan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Tidak hanya itu, Bripka Indra Permana juga menyampaikan pentingnya meningkatkan kepekaan dan kewaspadaan dalam rangka menciptakan situasi yang aman dan kondusif di lingkungan mereka. Ia juga siap menjadi konsultan solutif bagi warga dan pemerintah Desa Gunung Bentang guna menjaga keamanan dan ketertiban.

Selain aspek keamanan, Bripka Indra Permana juga memberikan himbauan kepada para orang tua untuk memastikan anak-anak mereka berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB, guna mencegah terjadinya kejahatan jalanan dan kriminalitas.

Tidak lupa, Bripka Indra Permana juga memberikan edukasi kepada warga yang memiliki anak balita dan ibu hamil tentang pentingnya pemenuhan gizi agar pertumbuhan anak tidak terganggu dan kesehatan ibu hamil tetap terjaga, mencegah stunting sejak dini.

Selama kegiatan DDS berlangsung, atmosfer yang tercipta adalah aman, lancar, dan kondusif. Hal ini menunjukkan kolaborasi yang baik antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menjaga ketertiban di Desa Gunung Bentang.

Demikianlah, kegiatan yang dilaksanakan oleh Bripka Indra Permana mendapat apresiasi tinggi dari Kapolsek Sagaranten serta menjadi contoh bagi upaya pencegahan kejahatan dan peningkatan kualitas hidup bersama di lingkungan masyarakat.